

DEBA



Ibon Loidi, último por la derecha, quedó en quinta posición en el campeonato fitness. :: FOTOS ANDER SALEGI

## Loidi, 5º en el Campeonato de fitness de Euskadi

El debarra logró mejorar una posición respecto a la anterior edición

:: ANDER SALEGI

DEBA. Durante el fin de semana se celebró la decimonovena edición del campeonato de fitness de Euskadi en Gernika-Lumo. Hubo tres categorías diferentes; Bodyline, Body fitness men's physique, fitness classic y bikini fitness. Entre todos los participantes hubo representación debarra. Ibon Loidi, eibarrés, actualmente residente en Deba, compitió en la categoría body fitness men's physique. En esta categoría, se valora un cuerpo que haga forma de

X, espalada en V y piernas en V invertida, también se busca simetría en el cuerpo, tamaño, vascularidad y sequedad.

Este año fue la primera vez que se instaló el antidoping por esa razón hubo menos asistencia de competidores, lo cual llevó a los organizadores a decidir realizar un campeonato open, no habiendo límite de peso ni altura y metiendo a todos en la misma categoría, favoreciendo a unos y perjudicando a otros. Llegando a haber diferencias de 15 y 20 kilogramos y de hasta 20 centímetros de altura entre los ocho competidores. El campeonato arrancó con la categoría bodyline, después llegó la hora de que Ibon saliera a es-

cena y realizará diferentes ejercicios para que los jueces valoraran cada músculo. Se tomaron un descanso y salieron las chicas para participar en el bikini fitness. Una vez que terminaron las chicas, volvieron a salir Ibon y el resto de participantes para hacer su última puesta en escena. Durante la última fase Loidi desempeñó una buena labor y los jueces le recompensaron con una quinta posición (un puesto mejor que el año pasado) en el open Euskadi. Los clásicos en la categoría fitness classic fueron los últimos en salir sobre el escenario. El entrenador de Ibon es Iker García Pascual, un culturista eibarrés que regenta una tienda de nutrición en Durango.



Loidi con su trofeo y en una de las posturas de competición.

ERMUA

## Cine para terminar la temporada en el Ermua Antzokia

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua Antzokia finaliza la programación cultural hasta el mes de septiembre, y lo hace con dos películas que rematan el calendario cinematográfico.

Hoy jueves, la sesión de cineclub ofrecerá la cinta ucraniana 'Donbass'. El cineasta bielorruso Sergei Loznitsa firma un retrato descarnado de la sociedad ucraniana y las tensiones políticas que se viven en el país. La cinta ha sido ganadora del premio a la mejor dirección en la sección 'Uncertain Regard' del Festival de Cannes y del Giraldirlo de Oro a la mejor película en el Festival de Sevilla. Además, fue seleccionada por Ucrania para competir en la última edición de los premios Oscar. 'Donbass' se emitirá hoy jueves 30 de mayo a las 20.30 horas en versión original subtitulada.

Y el 6 de junio, jueves, a las 20:30, se emitirá, con subtítulos, la última película de la temporada. También será en la sesión de cineclub, y la cinta elegida es 'El orden de las cosas', un drama italiano dirigido por Andrea Segre.

ONDARROA

## La flota de cerco sólo podrá capturar 1,5 millón de kilos de anchoa este semestre

:: A.E.

ONDARROA. La flota de cerco sólo dispone de 1,5 millón de kilos de anchoa, con lo que se presume entre los arrantzales que se podrá agotar la cuota, del primer semestre, en una semana.

La flota de cerco que pesca anchoa sólo dispone de 1,5 millón de kilos de anchoa de la cuota del primer semestre del 2019. Por este motivo, se hacen cálculos para que sólo se disponga de una semana de faenas, antes de agotarse la cuota, en vista del ritmo de las descargas que están teniendo lugar, con lo que tendrán que paralizar sus barcos a la espera de obtener algún suplemento para poder seguir pescando la preciada especie en junio.

Para tratar de alargar la campaña, la flota ha tenido que tomar una serie de medidas para tratar de administrar el recurso como la prohibición de no pescar los lunes y los viernes, por los altos consumos que se están produciendo de la cuota de esta especie. Los representantes de las flotas del Cantábrico decidieron dejar de pescar los viernes ante la oferta notable de la especie y los bajos precios de cotización de la especie.



Amigos de Ibarra y Mancí mostraron su apoyo a los jugadores con carteles.



Mancí, Segundo, Mendikute, Ibarlu e Ibarra. :: SALEGI

## Acabó la temporada para el Amaikak Bat

El cadete femenino ha finalizado la temporada en segunda posición

:: ANDER SALEGI

DEBA. El club Amaikak Bat el pasado fin de semana dio por concluida la temporada de fútbol. El cadete femenino jugó su último partido en Errota Zar contra el Usurbil. La pri-

mera parte estuvo igualada. El equipo visitante se puso por delante en el marcador. En la segunda mitad las debarras jugaron mejor y gracias a eso llegó el gol del empate en el último minuto del encuentro, marcado por Nahia. Las locales de esta manera concluyen el campeonato con un ascenso a categoría de honor y en segundo lugar en la clasificación por grupos. El remate final fue el ascen-

so al balcón del Ayuntamiento.

El división de honor regional finalizó la temporada con una derrota ante el Hernani en Errota Zar. El Hernani fue superior a los locales que no se jugaban nada y sirvió de despedida para algunos jugadores que la próxima temporada no continuarán en el club. El partido finalizó 1-4, el único tanto de las debarras lo anotó Mancí, que se despidió

con 111 goles en los últimos seis años. La siguiente cita del club Amaikak Bat será la asamblea y posterior comida de fin año que se celebrará el próximo 15 de junio.

Sorteo

El ganador del sorteo semanal de la rifa del club Amaikak Bat ha sido el 1.393 mientras que el 2.615 ha quedado como suplente.

## Faltan dos sesiones de cine para el cierre de la temporada

:: A. LASUEN

**ERMUA.** El Ermua Antzokia se prepara para cerrar la programación cultural y tomar un merecido descanso estival hasta el mes de septiembre. Así, solo quedan dos películas para finalizar el calendario cinematográfico.

Hoy, la sesión de cine-club ofrecerá la cinta ucraniana 'Donbass', que cuenta como, en el este de Ucrania, la sociedad comienza a degradarse cuando, en la era de la post-verdad y las 'fake news', afloran la manipulación y la propaganda sin límites éticos.

El cineasta bielorruso Sergei Loznitsa firma este retrato descarnado de la sociedad ucraniana y las tensiones políticas que se viven en el país. La cinta ha sido ganadora del premio a la mejor dirección en la sección 'Un Certain Regard' del Festival de Cannes y del Giraldillo de Oro a la mejor película en el Festival de Sevilla. Además, fue seleccionada por Ucrania para competir en la última edición de los premios Óscar. Se emitirá hoy, a las 20.30 horas en versión original subtulada.

Y el próximo jueves, 6 de junio, se emitirá la última película de la temporada. También será en la sesión de cine-club, y la cinta elegida es 'El orden de las cosas', un drama italiano dirigido por Andrea Segre.

Cuenta la historia de Rinaldi, un veterano policía italiano de gran experiencia, que es enviado por su gobierno a Libia para negociar el control de los migrantes en suelo africano. Allí, se enfrenta a la complejidad de las relaciones tribales libias y al poder de los traficantes que explotan la angustia de los refugiados. Se emitirá el próximo jueves a las 20.30 horas, en versión original con subtítulos.



En el centro, la ermuarra que acudió a Kaikor para colaborar en la actividad humanitaria del lugar. :: E. C.

## La parroquia de Ermua celebra mañana viernes su tradicional cena solidaria

La recaudación de los tickets que permanecen a la venta en la sacristía se destinará de forma íntegra a la creación de un orfanato para 25 niños y niñas en Kenia

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** La parroquia de Ermua celebra mañana su cena solidaria anual, en este caso en favor de un proyecto de construcción de un orfanato en la zona de Kaikor (Kenia). La cena se celebrará mañana a partir de las 20.30 horas en el frontón del Batzoki.

Los tickets, que costarán 10 euros, se pueden adquirir en la sacristía de 18 a 19 euros, aunque para las personas que no puedan acudir, pero quieran contribuir se da la posibilidad de adquirir tickets 'fila cero'.

El dinero que se recaude de la cena se destinará íntegramente al citado proyecto. Se trata de la construcción de un orfanato en esta zona de Áfri-

ca. Para realizar un seguimiento de este proyecto acudió a la zona la ermuarra Estibaliz Durán, que de este modo pudo informar a los responsables de la parroquia ermuarra sobre su implementación.

Según explica el párroco de Ermua, Alex Alonso, «anteriormente se trabajó en el empoderamiento de las mujeres de esta zona, formándolas en diferentes tareas para desarrollar un trabajo, porque los hombres abandonan sus familias con facilidad y quedan las mujeres a cargo de toda la familia, en muchos casos. Esta situación ha provocado que queden además muchos niños y niñas huérfanos en la zona». «Lo que pretendemos es que estos niños y niñas que quedan sin familia estén atendidos en el pequeño orfanato que pretendemos construir», añade el párroco ermuarra.

Es por ello que la parroquia ermuarra pretende recaudar dinero, para la construcción de este espacio que servirá para la atención de alrededor de 25 niños y niñas huérfanas, con la celebración de esta cena

en la que ya se han inscrito 200 ermuaras. De todos modos, todavía continúa la venta de tickets para reunirse en una agradable cena mientras se contribuye a este proyecto humanitario. La parroquia ermuarra realiza este encuentro anualmente. El año pasado la recaudación contribuyó a la construcción de un centro materno infantil.

### Exposición fotográfica

Por otra parte, hasta mañana permanecerá abierta la exposición de fotografías del 50 aniversario de la Ikastola Anaitasuna. Se podrá visitar de 18 a 20 horas en las salas de Lobiano. Se podrán encontrar instantáneas del medio siglo de vida de este centro, que el pasado fin de semana celebró esta conmemoración con un concierto dirigido a la juventud y una comida a la que acudieron más de 500 adultos y alrededor de un centenar de niños y niñas. Durante la jornada también se pudo disfrutar de los talleres infantiles de Antxixiketán, el mago Oliver y la romería con el grupo Gauargi.

## La corporación actual celebrará el próximo miércoles su última sesión

:: A. L.

**ERMUA.** El miércoles 11 de junio, tres días antes de la toma de posesión de la Corporación entrante, se celebrará la última sesión de todos los órganos de gobierno colegiados (Pleno, Junta de Gobierno, Comisión Informativa de Asuntos Generales y de Pleno, comisión Informativa Especial de Cuentas-Hacienda, Junta General de Promosa, Junta de Gobierno del Euskaltegi y el Consejo Rector del IMD), de la Corporación surgida de la Elecciones Locales de 2015, a los únicos efectos de aprobar la última acta.

En este momento, los y las miembros de la corporación cesante continúan ejerciendo sus funciones solamente para la administración ordinaria, hasta la toma de posesión de quienes han obtenido escaño de concejal o concejala en las Elecciones Locales que se celebraron el pasado domingo, día 26 de mayo de 2019.

## Nueva sesión de extracciones de sangre para hoy

:: A. L.

**ERMUA.** La Asociación de donantes de sangre de Ermua, Donaser, ha organizado para hoy jueves una nueva jornada de extracción de sangre.

El Centro Vasco de Transfusiones y Tejidos Humanos desplazará una unidad móvil hasta Ermua para poder realizar las donaciones en el propio municipio sin tener que trasladarse al hospital. El autobús se ubicará en la plaza Patxi en horario de las 9.30 a 14 horas de la mañana.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

### CARTELERIA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

Donbass 20.30

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.  
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.  
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Fermín Calbetón, 19)

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).